



Acto de proclamación de la Máscara Guarrona

Carnaval

El Carnaval 2016 se inició con la Proclamación de la Máscara Guarrona. Visiblemente emocionado, José María Díaz-Salazar Redondo tomó el bastón de mando y el medallón de una distinción que llevó por las calles de Daimiel desde ese día y hasta finalizar todas las citas programadas en honor a Don Carnal. Le acompañaron en la imposición el resto de máscaras predecesoras y los grupos que lidera, entre ellos, El Culo de la Manola y las bandoleras de la Comparsa La Góndola que formó hace dos años. La presente edición dejó un sabor dulce, no en vano, se conmemoraban 25 años de chirigotas sobre los escenarios daimieleños.

www.bodegalospozos.com

VINOS

Clavileño

Castillo de Daimiel

Las Tablas



LOS POZOS

Polígono Industrial SEPES

parcela 51

13250 DAIMIEL - C. Real

Teléfono 926 85 32 61

Fax 926 85 18 32



Clavileño